ÉLUS SOCIALISTES

# **EXPRESSIONS**



# **TRIBUNES D'EXPRESSIONS**

## LIGNE 14: ORLY ACCUEILLE SA GARE

Notre ville, avec l'aéroport d'Orly, la ligne du RER C, le tramway et l'accès direct à l'autoroute 86, s'ouvrira davantage au monde. Le 24 juin 2024, le prolongement de la ligne du métro 14 entrera en service, et la gare Thiais - Orly du Grand Paris Express accueillera les voyageurs orlysiens. Cela permettra d'offrir une plus grande mobilité aux habitants d'Orly et de réduire les distances dans la région francilienne, dans un axe nord-sud. En parallèle, le quartier émergent des Quinze Arpents voit ses premiers logements prendre forme.

Ce projet d'aménagement urbain inclut la création de logements en accession à la propriété et en location sociale, des espaces piétonniers, des zones vertes, des commerces, de nouvelles infrastructures scolaires et sportives...

Les élus de notre groupe Gauche Citoyenne, sous l'impulsion de notre maire, Imène Souid, œuvrons à revitaliser l'environnement urbain et veillons à faire de notre ville un exemple de développement durable et de convivialité, tout en améliorant la qualité de vie.

Les élus Gauche citoyenne

ELECTIONS EUROPÉENNES: POUR LA GAUCHE ET POUR ORLY, VOTEZ LE 9 JUIN!

L'élection européenne du 9 juin constitue un enjeu fort pour la gauche, sa survie et pour ne pas laisser s'installer une opposition à Macron qui ne soit qu'uniquement le Rassemblement National. Orly est une ville populaire et qui a toujours eu un vote ancré à gauche. Dans une commune comme la notre, nos concitoyens se retrouvent sur l'importance de questions cruciales : l'emploi, le pouvoir d'achat, le logement, etc.... Si l'on veut aussi demain espérer une autre Europe qui favorise l'emploi, l'environnement, seule la gauche européenne peut constituer une alternative à la droite européenne dirigeant actuellement l'Europe. Renaissance ne se rapprochera pas demain des partis de la gauche européenne mais des forces libérales

L'Europe n'est pas une fiction à Orly. Par ses différents fonds l'Europe participent dans notre commune à l'insertion professionnelle du public le plus éloigné de l'emploi dans le cadre du PLIE, elle aide les créateurs d'entreprise en cofinançant l'école de l'entreprenariat, elle cofinance la formation à l'Institut Méliès. La ferme Marais qui a été réhabilitée et qui participe à l'embellissement du centre ancien a été financée en partie par des fonds européens.

Pour que demain, l'Europe soit plus solidaire, plus créatrice d'emplois et pour que ses actions soient plus visibles à Orly, seul le vote à gauche pour peut avoir une réelle efficacité.

Les élus socialistes et apparentés : Maribel Avilès Corona, Jinny Bagé, Stéphanie Barré-Pierrel, Mylène Dibatista, Annie Ramariavelo, Thierry Atlan

# ORLY, VILLE ÉDUCATIVE

COMMUNISTES

Voici venu bientôt la fin de l'année scolaire et le temps des vacances. On pourrait penser que celles-ci arrivent à point nommé pour repartir sur de bonnes bases... malheureusement, il n'en est rien. Voulant faire preuve de volontarisme, le ministre, annonce une nouvelle réforme du « choc des savoirs » instaurant le tri social au sein même de l'école républicaine. Lors du conseil municipal du mois d'avril dernier,

la municipalité, par un vœu, a apporté son soutien à la mobilisation de la communauté éducative et des parents d'élèves en dénonçant le contenu de cette réforme et en demandant, une réforme ambitieuse de notre éducation et un investissement massif financier et humain pour l'école publique garantissant la réussite de tous les enfants.

Les élus de l'équipe municipale sont très attachés à cette question, comme le démontre les investissements conséquents qu'elle y consacre chaque année.

Malgré une perte financière de plus de 7 millions d'Euros depuis 2021 la ville, les élus de l'équipe municipale sont très attachés à la question de l'éducation et vote un budget conséquent pour la réhabilitation de nos écoles et la création de nouveaux groupes scolaires.

Nathalie Besniet, Alain Girard, Karine Bettayeb, Roselyne Charles-Elie-Nelson, Maryline Herlin , Gilbert Lacom, Renaud Lerude, Houcine Trouky

#### LA RESTAURATION SCOLAIRE: UN ENJEU DU BIEN-ÊTRE DE NOS ENFANTS

La loi EGalim a introduit l'obligation de proposer un menu végétarien hebdomadaire dans l'ensemble de la restauration scolaire à partir du 1er novembre 2019, dans le cadre d'une expérimentation de 2 ans. Les travaux ont été conduits au sein du Conseil national de la restauration collective (CNRC) installé par le ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation en avril 2019. Le groupe de travail « nutrition » du CNRC a élaboré un guide sur la composition nutritionnelle de ce menu végétarien hebdomadaire.

Cette mesure s'inscrit également dans le cadre du nouveau Programme national pour l'alimentation (PNA3), dont l'un des objectifs est la promotion des protéines végétales en restauration collective (action 24).

A Orly, le travail engagé dans ce domaine nous semble aller dans le bon sens. Nous saluons ici tant la démarche que les actions concrètes menées visant à diversifier les aliments et les sources de protéines.

Des efforts restent à produire pour atteindre l'objectif fixé par la municipalité visant à proposer un menu végétarien tous les jours d'école.

Nous la soutenons dans cette démarche.

Sylvain Caplier, Brahim Messaci, Noéline Tanfouri

### VIDÉO-VERBALISATION: HOLD-UP **FISCAL**

Evidemment il faut lutter efficacement contre le stationnement anarchique anticivique (passage piéton, stationnement place PMR, ...) mais la majorité municipale dite de «gôche» fait en même temps du racket fiscal. Simplement, par des méthodes assez intelligentes ils suppriment de plus en plus de places de stationnement soit en mettant des bornes anti-stationnement (Avenue des martyrs de Chateaubriand), soit

en mettant des tri bornes (Calmette) soit pour l'arrivée du tramway (Voie des Saules) ou en supprimant des parkings (parking de la Pierre-au-Prêtre) obligeant les gens à louer des parkings payants à Valophis ou alors à se faire vidéo-verbaliser.

L'année dernière celle-ci a rapporté 400000 € de recettes fiscales pour la municipalité.

Cette année dans sa grande clémence cette majorité dite de «gôche» n'a prévu dans son budget que 100000 € via la vidéo verbalisation.

Quand allons-nous arrêter de prendre les automobilistes pour des bons pigeons?

Philippe Bouriachi, Kathy Guerche et Christophe Di Cicco

#### POUR DES COOPÉRATIONS AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN ET LA **PALESTINE**

Le Conseil Municipal a voté des vœux de soutien au peuple palestinien et pour la Paix en Palestine et en Israël. Dernièrement, un fond d'urgence pour l'UNICEF, dédié aux enfants de Gaza victimes des bombardements israéliens, a été voté. Le Réseau des villes françaises pour le d'evel oppementcoopérations décentralisées franco-palestiniennes (RCDP) s'engage pour des relations concrètes avec des collectivités palestiniennes et

leurs populations. Ces relations de coopération sont encadrées par la loi et soutenues par le Ministère de l'Europe et des affaires étrangères. Face aux échecs diplomatiques des États, « la diplomatie des villes » tisse des liens de population à population en soutenant, le développement, la citovenneté et la résilience. Pour répondre aux attentes des orlysien.nes, la municipalité d'Orly, doit rejoindre le RCDP pour s'engager concrètement auprès de collectivités palestiniennes et de leurs populations. Par exemple, celle de la ville de Jaffa de la Bande de Gaza et celle du Camp de réfugiés d'Al Arroub en Cisjordanie. Elles doivent et devront, après la guerre se reconstruire et elles auront besoin de notre solidarité.

Florence Ait-Salah-Lecervoisier

(Texte non parvenu)

Nicole Duru Berrebi